

Alerta el Papa sobre peligro de pérdida de identidad de los migrantes



Roma, 29 oct (RHC) El papa Francisco alertó sobre el peligro de que los migrantes se conviertan en personas desarraigadas, sin cara ni identidad.

En una intervención ante los participantes en 15 Capítulo General de la Congregación de los Misioneros de San Carlos, el sumo pontífice señaló que esa es “una pérdida gravísima que se puede evitar con la escucha, caminando junto a las personas y a las comunidades de migrantes”.

Poderlo hacer dijo, Francisco es una gracia y también un recurso para la iglesia y el mundo y añadió que primero que todo es necesario escuchar a las personas y las historias de las comunidades, con compasión y cercanía sincera, “sobre todo las esperanzas frustradas, las expectativas de los corazones”.

El Papa recordó a los asistentes al evento, que hoy como ayer, la misión de ellos se desarrolla en contextos difíciles caracterizados a veces por actitudes de sospecha y prejuicio, cuando no de rechazo hacia la persona extranjera, lo cual los obliga “más aún a un entusiasmo apostólico

aún más valiente y perseverante”.

La Congregación de los Misioneros de San Carlos, fue fundada en 1887 en la ciudad italiana de Piacenza por el obispo Juan Bautista Scalabrini, con el objetivo de apoyar a los migrantes y refugiados políticos.

El papa Francisco expresó también sus condolencias por las víctimas de un desastre aéreo ocurrido en Yakarta, la capital de Indonesia, el cual dejó un saldo de 189 personas muertas.

Un telegrama enviado por el secretario de Estado, cardenal Pietro Parolín, al nuncio apostólico en Indonesia, monseñor Piero Pioppo, señaló que al conocer con tristeza el reciente accidente aéreo en Yakarta, el sumo pontífice transmite sus condolencias a todos los afectados por la tragedia.

El texto añade que el papa ofrece la seguridad de sus oraciones por los fallecidos y por quienes lloran su pérdida, al tiempo que invoca la fortaleza y la paz de Dios para la nación y todos los involucrados en los esfuerzos de rescate y recuperación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175169-alerta-el-papa-sobre-peligro-de-perdida-de-identidad-de-los-migrantes>



Radio Habana Cuba